

Nachmittags ist handyfrei - zumindest an 2 Terminen | 10.11. und 8.12.24 in St. Hubertus, Itter von 15.00 - 17.30 Uhr

Von Bettina Winkel

22. Oktober 2024, 16:27

Es gibt einen neuen Trend, vor allem in den Niederlanden, den **Offline-Club** - (schaut euch das gerne mal auf Instagram an), da treffen sich teilweise mehrere Hundert Leute um an verschiedenen Orten - Cafés, Kirchen...- um alles mögliche zu machen, reden, lesen, spielen, malen, alles mögliche - nur nicht online.

So einen Ort gibt es jetzt bei uns auch in St. Hubertus in Itter. Hier sind die ersten 2 Termine.

Komm vorbei und genieß die Zeit. Erzähl es gerne weiter - gerade auch an jüngere Menschen - das wäre fein.